



JEUDI 14/01/2021 à 10H51 - Mis à jour à 10H56 | SALON-DE-PROVENCE

Salon : deux labradors, chiens guides d'aveugles, bientôt prêts pour guider les déficients visuels

Par La Provence



PHOTO DR



Renseignez votre Code Postal

Plan Eco Energie

Il ne vous reste plus beaucoup de temps pour bénéficier de cette offre exceptionnelle

OUVRIR

Certains d'entre vous les ont certainement croisées hier matin, sur le marché. Et difficile, avec leurs vestes bleues, de ne pas les distinguer du reste de la population.

Ces deux éducatrices canines finalisaient, en centre-ville, la formation de deux labradors âgés de deux ans que l'association pour laquelle elles oeuvrent - les chiens guides d'aveugles de Provence, basée à Lançon - s'apprête à attribuer à des déficients visuels. Après deux années de formations, ces chiens seront aptes à guider des aveugles dans la jungle urbaine.

SALON

- 11/01 Covid-19 : le figne à Sénas
- 19/01 Salon-de-Provence : circulation a
- 18/01 Coronavirus : l'école Jean-F
- 18/01 Bouches-du-Rhône : N569 à haut
- 15/01 Coronavirus : vaccination I
- 14/01 Lançon : un a km/h sur IA7
- 14/01 Salon : deux d'aveugles, b déficients vis
- 10/01 Neige en Provence : route du Val

Plus de brèves

Qare

Sponsorisé

En savoir plus

Un médecin à votre service : N'attendez plus, consultez

Jour



Votre journal sur tout

LIRE L'ÉC

